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えんだより
暑い暑いと言い続けているうちに９月になりました。先週末には台風が猛威をふるい久しぶりに雨が降りましたね。その対策として

たくさんのご協力をありがとうございました。雨が降ったからか、今日も３３度あるにも関わらず、今までの暑さとは違う感じがします。田

んぼや草むらの上をたくさんのトンボが飛んでいると、暑くてもちゃんと秋に向かっているんだなぁと感じているところです。

この夏も、子どもたちは晴れた日には大好きな水でたくさん遊びました。プールで泳いだりもぐったり浮かんだり沈んだおもちゃ（宝）

を探すのを楽しんだり、プールの外ではおままごとで器に水をいっぱい入れたり、砂場に水を流したり、水たまりに入ったりなど・・・子

どもたちそれぞれの楽しみ方で“水”と仲良しになった夏でした。

５日（木）～６日（金） 絵本貸出日（ほし・そら）
９日（月） 梨狩り（たいよう）
11日（水）～13日（金） 出雲二中職場体験 （３名）
12日（木）～13日（金) 絵本貸出日（にじ・しずく）
13日（金）～14日（土） たいようぐみ お泊り保育

キラリの森
17日（火） 身体測定の週

剣道
18日（水） ひだまり広場

こどもケアの日
19日（木） 誕生会

令和5年度たいようぐみみその会

20日（金） ひかりクリーンデイ
24日（火） 避難訓練（地震）
25日（水） 集金日

ミュージックケア
※ミュージックケアとは、音楽を聴いたり
体を動かしたりしながら、参加している

全ての人の心身の安定をはかり、運動

感覚や知的機能の促進・改善を促す

活動です。

25日（水）～27日（金） 出雲一中職場体験 （３名）
26日（木） 英語
26日（木）～27日（金） 絵本貸出日（たいよう・つき）
30日（月） 運動会リハーサル（たいよう）
※運動会は10月5日（土）です。
詳細は後日おたよりします。（土曜保育はありません）

【絵本バックを持って来てください】

ホワイトボードでお知らせしておりますが、先月、出雲中央図書館貸し出しの本

の１ページが紛失してしまう出来事がありました。子どもたちには、今よりも絵

本を大切に扱う意識を持ってもらいたいと思い、今後の絵本の扱いについて次のようにし

ようと思いますのでご協力をお願いいたします。

～月刊絵本の持ち帰りの時と図書館の絵本の貸し出しと返却の時に絵本バックを使用する～

すでに準備されている方もおられますが、まだの方は準備をお願いします。なお、サイズの指定はありませんが、

３０cm×３５cmくらい（マチはいらない）を目安にされると大体の絵本は入るのではないかと思います。準備が

でき次第持って来てください。よろしくお願いいたします。（絵本バックは園で保管します）

【オペラ『森は生きている』鑑賞について】

先日チラシをお配りし玄関にも掲示しているこのオペラを、年長たいようぐみは保育活動の一環として観に行く

予定です。チラシについているQRコードから個人的な申し込みもできますが、保護者の方で団体として一緒に行

きたいと思われる方がいらっしゃいましたら、園で一緒に申し込みますので、９月５日（木）までに職員にお声が

けください。

・・・髪について・・・

髪が長い子どもさんは、髪

を朝から結んで来てください。

また、前髪が長いお子さんは

目が隠れたり目につく前に切

りましょう。

～スポーツの夏！！～

この夏はスポーツで盛り上がりましたね。パリオリンピックでは体操日

本！団体男子では見事な金メダルでしたね。中国を逆転しての金、みんなで

ガッツポーズでした。また、卓球女子団体の試合にも応援に熱が入り、ス

ポーツ選手の挑戦する姿にはいつも感動します。そして何と言っても夏の高

校野球、「大社高校」の「神風旋風」はこの夏一番の感動した出来事です。

大社高校は私の母校であり、流れる校歌や応援合戦を懐かしく一緒に口ずさ

んだり、涙したり、、、でした。

ミラクル大社の最大の魅力は「地元愛」「仲間の絆」です。どうせ田舎だ

からと卑下することなく島根に誇りを持っていて、ミスしても大丈夫、みん

なでフォローしあう仲間意識の深さを感じました。そういう純粋な気持ちを

神様も地域の人たちも応援していたのでしょうね。石飛文太監督は「文太、

文太」と仲間から慕われているそうです。たまたま試合後に大社高校に行っ

た友人がたまたま持っていた野球のボールとサインペン。監督に会い、とっ

さに思いついて「サインしてください」と言うと「人生初のサインです！！

僕なんかでいいんですか～？」と言われ、「お願いします」と答えると丁寧

な字で名前を書かれたそうです。何気ない日常でも性格が出るんですね。自

分が指示を出すだけでなく、生徒の気持ちを尊重する先生も素敵でした。

「今から学園祭の準備なんですよ～」と言って笑顔で立ち去って行かれたそ

うです。私もそのサインボールを見せてもらいました。いいな～！私もファ

ンになりました。この高校野球のおかげで私たち同窓生の結束も強まり、東

京や関西に住んでいて何十年も会っていない人たちともつながることができ

てみんなで「大社高校のおかげだね」「感謝だね、私たちに感動と夢を与え

てくれたね」と言い合っています。本当に良い思い出になりました。

（園長 筆）


